



## ENTREGA RECURSO AL TEPJF

**Insiste Marea Rosa en eliminar supermayoría**

La Marea Rosa entregó a la sala superior del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación un recurso, apoyado por más de 150 mil firmas, para manifestar su preocupación sobre la sobre-representación legislativa otorgada a Morena, PVEM y PT que aprobó el Instituto Nacional Electoral (INE).

El documento señaló que a pesar de que la coalición del actual gobierno obtuvo 54 por ciento de votos, con la sobrerrepresentación ocuparían el 75 por ciento de los espacios en la Cámara de Diputados; mientras que las y los ciudadanos que votaron por otras fuerzas políticas y que representan el 46 por ciento de los votos, se ven afectados y sobrerrepresentados al punto de contar con el 25 por ciento de las curules en dicha Cámara. / **PATRICIA RAMÍREZ**